

Jugendmannschaften jeweils nur der I. Mannschaft bis 1975. Danach lag die Jugendabteilung bei der SG Dynamo Neustrelitz. Schüler und Knabenmannschaften hatten ihre größten Erfolge im Hallen-Kleinfeld.

Sektion Handball

I. Männer (1950-1961) 3 Jahre Kreisklasse

5 Jahre Bezirksklasse

4 Jahre Bezirksliga

I. Frauen (1950-1954) 3 Jahre Kreisklasse

2 Jahre Bezirksklasse

II. Männer 81950-1953) 3 Jahre Kreisklasse

1 Jahr Bezirksklasse

II. Frauen (1950-1951) 2 Jahre II. Kreisklasse

Männliche Jugend A

jeweils mit der I.

Mannschaft

Männliche Jugend B jeweils mit der II.

Mannschaft

Weibliche Jugend 1955, 1956, 1957Bezirksmeister in Kleinfeld - Halle '

Volkssportrunde der Männer

Sektion Leichtathletik

- Höhepunkte 1952 bei der Landesspartakiade der SV Traktor:
 - 2. Platz im Stabhochsprung
 - 2. Platz im 800-Meter-Lauf
 - 3. Platz im Dreisprung.
- Zwei Sportfreunde nahmen an der DDR-Spartakiade teil.
- In den Jahren 1955 und 1956 waren jeweils sechs Sportfreundinnen und Sportfreunde der Jugend
- in der Bestandsliste der SV Traktor im DDR-Maßstab aufgeführt.
- Am II. Deutschen Turn- und Sportfest in Leipzig

1956 nahmen zwei Sportler teil.

Sektion Tischtennis

Von 951 bis 1956 wurde im Kreis- und Bezirksmaßstab aktiv um Siegerehren gekämpft. Man kann hier von kontinuierlichen Leistungen im Mittelfeld der Tabelle sprechen.

Sektion Turnen/Gymnastik und Schach

Diese Sektionen trugen einen Volkssportcharakter und wurden von 1951 bis 1956 geführt. Das Problem war das Fehlen einer Sporthalle im Territorium.

Sport in den Trägerbetrieben

Ab den Jahren 1954/55 entwickelte sich auch immer mehr der Betriebssport. Zum Teil in den Arbeitsbrigaden oder auch im dörflichen Territorium. Dieses Sportgeschehen wurde auch zum Teil von den Sektionen der Betriebssportgemeinschaft betreut.

Nachfolgend sollen die Sektionen vorgestellt werden:

Boxen 1949 - 1958

Für erste Schlagzeilen in der damaligen Landes-Zeitung sorgten die Boxer der Sportgemeinschaft Neustrelitz. Zu den ersten größeren Wettkämpfen fuhren die Boxer am 22.05.1949 nach Lychen. Eine Freiluftveranstaltung mit sehr vielen Zuschauern bot spannende Kämpfe. Mit einem 15:7 für die SG Neustrelitz endete auf hohem Niveau der Vergleichskampf. Beteiligt waren die Sportfreunde Reinke, Kunke, Linde, Jürwitz, Giese, Böhm, Jeziorowski, Steinke, Freese und Schuhmacher. Am 15.08.1949 ermittelten die Boxsparten der Kreise Neustrelitz, Neubrandenburg und Waren